



L'organisation

5 villages d'univers différents

Les visiteurs découvriront l'Afrique à travers 5 villages ; chacun des villages illustre un univers spécifique :

- **Le village des États** : illustration des réformes économiques et des processus démocratiques engagés par les différentes institutions gouvernementales.
- **Le village de l'Economie** : lieu de rencontres pour les chefs d'entreprises et espace de promotion de l'offre économique des pays africains.
- **Le village du Tourisme** : promotion de l'offre touristique du continent.
- **Le village des Arts et de la Culture** : présentation et partage de la culture et des arts africains.
- **Le village des partenaires économiques étrangers** : espace privilégié où les partenaires étrangers pourront valoriser et expliquer les raisons de leur implantation en Afrique.

Calendrier et lieu

- Les premières Journées Mondiales de l'Afrique auront lieu du 10 au 14 septembre 2003 à Paris. Plusieurs éditions devraient suivre à New York, Londres, Berlin et Tokyo.
- Ces journées se dérouleront sur l'Hippodrome d'Auteuil. Un espace sera donc dédié exclusivement à l'Afrique pendant ces 5 journées, cf. plan ci-joint.
- Une tente de 10 000 mètres carrés accueillera les 5 villages. Des stands de 9, 12 ou 15 mètres carrés seront proposés aux différents exposants. Des stands de 20 mètres carrés sont réservés pour les États.
- La décoration des stands sera à la charge des exposants. L'électricité, les cloisons et les moquettes seront installés par les organisateurs.

